

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2015/2016

15711184 - FERAS ZOHRAH NURKHAZANAH

STATION	FEEDBACK
ASEPTIK	ON 2x korentang kena meja luar duk steril, kehati-hatian dalam melakukan sesuatu mohon diperhatikan, tangan tidak diperhatikan lebih tinggi dari siku, prinsip gloving diperhatikan lagi karena masih memegang bagian dalam dengan bagian luar.
KEKUATAN OTOT	komunikasi tegang, tidak nyaman. instruksi kurang tepat, lepaskan jari dalam genggamannya, luruskan tangan, padahal ditahan di ventral. kesimpulan terbalik, ekstremitas kiri yg dibidang lemah, padahal kanan. dirujuk ke dokter yg lebih berpengalaman
KOMUNIKASI	komunikasi cukup, materi kurang, wajah masih terlihat gugup, sisa waktu masih banyak. sebenarnya lawan bicara memiliki beberapa masalah yang bisa dijadikan materi perbincangan.
MULUT	pakai headlamp dg baik (arah cahaya), pemeriksaan mulut kurang baik tekniknya, perhatikan kenyamanan pasien
NERVUS CRANIALIS	overall oke, cuma waktu habis jadi tidak dapat menyelesaikan pemeriksaan
REFLEKS FISILOGIS	refleks bisep, trisep dan achilles tidak muncul (tidak terjadi fleksi ; ekstensi ; plantar fleksi) pemukulan > 2x, jika refleks patella sudah muncul sebaiknya tidak dipukul lagi akan mengurangi kenyamanan pasien
SEGMENT ANTERIOR	pada pemeriksaan keratoskop placido, seharusnya penderita membelakangi cahaya ya. pemeriksaan konjungtiva bulbi seharusnya diperiksa juga ya.
SENSIBILITAS	komunikasi tegang, tidak nyaman. kasar dan halus pembandingnya kapas dan bulu kuas, kesimpulan ada kelainan krn tidak bisa bedain halus dan kasar, ada bias krn yg dipakai kapas dan bulu. bbrp kali kapas ditekan, bukan disentuh. penjelasan/instruksi kurang. kesimpulan ada kelainan saraf, padahal cara pemeriksaan penuh bias dan kurang tepat.
TELINGA	selain kanalis nilai juga membran timpaninya (warna, hiperemis tidk, cone of light, ada robek tdk), sebenarnya pemeriksaan sudah cukup bagus (kurang bbrp saja) namun masalahnya pemeriksaan valsava dan town bee anda tidak sebelumnya tidak menanyakan pada pasien ada batpilek ga--> klo ada kontraindikasi bisa berbahaya untuk pasien, tidak cuci tangan setelah pemeriksaan, hasil pemeriksaan digambarkan di rekam medis ya
VISUS	tidak menjelaskan ada tidaknya risiko pada pemeriksaan. pada snellen chart 6/20 pasien salah menyebutkan atau tidak terlihat 1 huruf maka seharusnya di terangkan false 1